

El proppassat 4 de juny apareixia aquesta notícia al periòdic Mediterráneo on s'anunciaven de forma imminent les obres a l'antiga carretera que travessa el poble de les Coves. També es van fer pregons afirmant aquest esdeveniment.

Mediterráneo

Inician las obras de la travesía de les Coves 04/06/2008.

LES COVES. El alcalde de la localidad, Jacobo Salvador, anunció ayer que la antigua carretera que cruzaba la población, considerada como travesía, retomará, tras las obras que comienzan mañana, "su protagonismo como vía principal del municipio". La primera fase actuará entre el puente del Barranc del Mas Vell y la esquina del Carrer Nou. El proyecto cuenta con un presupuesto estimado de 1,6 millones de euros. RD

Com que a hores d'ara encara no s'ha pegat ni una passa en este sentit, ens hem volgut informar del per què i aquesta és la resposta de l'Ajuntament:

¿Por qué no comienzan las obras de la Carretera?

El motivo fundamental sólo es uno: las **deficiencias del proyecto**. Estas deficiencias que en su día ya fueron comunicadas por parte de la empresa constructora (RENOS) a la Conselleria de Infraestructuras (entidad promotora de las obras) y al Ayuntamiento están en vías de ser enmendadas, eso sí, con unos costes adicionales que no están en presupuesto y que al no quererlos asumir la Conselleria (según esta entidad la subvención es la que es y ningún euro más), se tendrá que renunciar a infraestructuras (soterramiento de baja tensión, etc.) no tan necesarias y con el presupuesto de éstas hacer frente a las deficiencias tan importantes que, sin las cuales, se hace inviable el comienzo y normal ejecución de las obras. Esta rectificación del proyecto (que Conselleria tiene claro y acepta, porque de lo contrario sabe que la empresa constructora no va a empezar) se está realizando entre los técnicos del Ayuntamiento y los de RENOS (con supervisión de Conselleria, que es la que paga) pero en un principio las ordenes de la Conselleria eran unas: ir rectificando proyecto pero empezar con las obras y a ser posible el 19 de mayo de 2008. Ahora son otras: rectificar y cuando la Conselleria apruebe el rectificado se comen-

zará la ejecución de la obra. ¿Cuánto tiempo puede llevar esta rectificación? Por parte del Ayuntamiento la rectificación del proyecto está clara y prácticamente lista para la entrega, pero la aprobación por parte de la Conselleria se puede demorar (según técnicos de esta entidad) hasta finales de año. Este hecho supondrá, con toda seguridad, que las obras no empiecen hasta principios de 2009. Ha de quedar claro que si en la reunión celebrada el 31 de mayo de 2008, para informar a los vecinos sobre el comienzo de las obras y modificaciones del proyecto, se comentó que se empezaban las obras la primera semana de junio fue porque la Conselleria así se lo hizo saber a la empresa RENOS y al Ayuntamiento. También ha de quedar claro que el cambio de fechas no es una cuestión decidida por el equipo de gobierno, sino, como hemos apuntado más arriba, por la Conselleria de Infraestructuras.

También hay que comentar que las modificaciones del proyecto tampoco obedecen a "caprichos" del Ayuntamiento. Si la Conselleria las acepta y nos insta a realizarlas queda sobradamente claro que esto responde a que **hay deficiencias graves en el proyecto y se deben de rectificar**.

El equipo de gobierno del JNP, a través de esta nota, quiere dejar claro que en este tema es la Conselleria (que paga el proyecto) la que da las órdenes, pero no vamos a aceptar, de ninguna manera, que por las graves deficiencias de un proyecto, las obras prometidas no se realicen o se realicen con deficiencias.

En breve remitiremos una nota informativa a todo el pueblo, bien detallada y explicativa, de todo este asunto y otros que puedan estar en el aire.

